

## Eliminaci3n del pasaje estudiantil afecta a 60 mil estudiantes

Autor Administrator

Tuesday, 17 de January de 2017

Modificado el Tuesday, 17 de January de 2017

NUEVA ESPARTA.- Desde la Universidad de Oriente, n3cleo Nueva Esparta, el sindicato de transporte anunci3 que hasta este lunes 16 de enero estar3a vigente el subsidio al pasaje preferencial estudiantil.

El representante del movimiento estudiantil de la Universidad de Oriente, Jos3s Rodr3-guez, apunt3 que los planteamientos que le presentar3n al sindicato de transporte urbano que 3c3vemos con preocupaci3n que hasta este d3a cancelaremos el costo del pasaje completo, vemos con preocupaci3n que nuestro beneficio otorgado en el a3o 1997, est3 siendo vulnerado3.

Rodr3-guez enfatiz3 que los estudiantes tiene un pasaje preferencial3 pero ven con preocupaci3n que el gobierno baja los recursos para cancelar a los transportistas y ellos a su vez reclamando su derecho vulneran el derecho estudiantil.

3c3Todos somos v3ctimas, tanto los transportistas como los estudiantes de un gobierno que juega con el pueblo, exhortamos al ministro de transporte, Ricardo Molina, que se pronuncie sobre el nuevo mecanismo. Nos hemos enterado que habr3 un nuevo sistema, pero no tenemos la certeza ni la seguridad que las autoridades competentes se pronuncien3, explic3 el representante del movimiento estudiantil de la Universidad de Oriente.

Rodr3-guez enfatiz3 que lo que necesitan es su beneficio. 3c3No podemos seguir pagando un mensaje completo y como est3 la situaci3n en el pa3s no podemos permitir este atropello, la eliminaci3n del pasaje preferencial estudiantil afecta cerca de 60 mil estudiantes de la educaci3n media y universitaria3.

<http://unionradio.net/eliminacion-del-pasaje-estudiantil-afecta-a-60-mil-estudiantes/>